



Noticia

Paola Isabel Paniagua Pérez

Tema: Noticia

I Parcial

Bioética y Normatividad

Dra. Thania G. López Guillén

Medicina Humana

3 Semestre

Comitán de Domínguez, Chiapas a 13 de Septiembre de 2025

Paciente de IMSS en Veracruz murió por negligencia médica.

Introducción

En este documento nos presenta la ausencia de los médicos que tuvieron con personas de distintos lugares como por ejemplo de Chihuahua, Coahuila, Estado de México, nuevo León, Tamaulipas y Yucatán pero este caso especialmente surgió en el IMSS de Veracruz que ellos piden justicia por negligencia médica.



Desarrollo

Se trata especialmente de un adulto mayor que requería de la atención del IMSS tras caerse el día 5 de diciembre del 2021 el diagnóstico que tuvo fue fractura de rótula por lo que requirió ser operado el 18 de diciembre del mismo año.

Esta persona mayor se cae nuevamente en menos de dos meses qué fue el 28 de enero y se volvió a lastimar en la misma rótula recién operada los médicos diagnosticaron una probable fractura en la misma rótula y la abertura de su herida, por lo que el personal médico determinó que necesitaba una nueva intervención quirúrgica.

Esa cirugía quirúrgica se llevó a cabo el 6 de febrero y le dieron de alta el 8 del mismo mes. Sin embargo para el día 12 se detectó que tenía una infección en las rodillas intervenida y se realizaron lavados mecánicos en los días posteriores esto complicó más al paciente qué trajo como consecuencia el aumento de temperatura por lo que fue hospitalizado de nuevo.

Traspasar 8 días el paciente fue valorado por las áreas traumatológicas y ortopedia que determinaron que era necesaria una intervención quirúrgica por tercera vez dónde notas médicas detallaron hinchazón con exceso de líquidos que era el pus con sangre y dificultad para la movilidad por lo que se procedió a limpieza.

Se realizaron al menos tres aseos de grado quirúrgico como también un cultivo el cual salió con hallazgos positivos de “*Echerichia coli*” a las 3:15 del 26 de febrero le hicieron una evaluación donde describió tendencia a la (hipotensión, diaforético y disneico) en general “En mal estado” para las 4:10 de la madrugada se confirmó su fallecimiento



Conclusión

En esta parte pues observamos que hay negligencia de parte de los médicos por la integración del expediente clínico, La atención que necesitaba él como adulto mayo y también de la presencia de las alteraciones que tenía, como el aumento de la temperatura e hinchazón en exceso de líquidos (pus y sangre) no actuaron en debido tiempo.

Incluye un poco la impericia qué como medicos no tuvieron un seguimiento adecuado del paciente sino que simplemente ellos pedían intervenciones quirúrgicas.

Imprudencia Pues acá podemos hablar que entró al quirófano el 6 de febrero y le dieron de alta el 8 sabiendo que ese paciente presentaba lo que era el aumento de temperatura y e hinchazón en exceso que posteriormente al recibir los resultados del cultivo se presentó una enfermedad bacteriana conocida como “ Escherichia Coli”.

Inobsersación Pues acá se podría interpretar un mal saneamiento en la áreas del IMSS donde de el paciente ingresa a quirófano y al salir se presenta una infección en la rodilla intervenida.

Bibliografía

- Malpica, F. (s. f.). Paciente de este IMSS en Veracruz murió por negligencia médica, de acuerdo con la CNDH. La Silla Rota.
<https://lasillarota.com/veracruz/estado/2025/1/21/paciente-de-imss-en-veracruz-murio-por-negligencia-medica-concluye-cndh-519397.html>